

Spedition übernimmt Transport zur „World Ducati Week“

Mit der „World Ducati Week“ (WDW) findet vom 21. bis 24. Juni 2012 in Misano wieder das größte Ducati-Treffen weltweit statt, die World Ducati Week (WDW) statt. Wer nicht auf die eigene Ducati verzichten möchte, aber auf die Aneise auf zwei Rädern, kann einen professionellen Transportservice in Anspruch nehmen.

Die auf Bike- Shuttle spezialisierte Spedition SKS holen für 500 Euro das Motorrad eine Woche vorher bei jedem offiziellen Ducati-Händler deutschlandweit ab und bringt es nach Italien. Die Fahrzeuge werden in speziellen Transportboxen befördert. Wer möchte, kann eine zusätzliche Versicherung für 70 Euro (Versicherungssumme 20 000 Euro, Erhöhung möglich) abschließen. Die Anmeldung erfolgt unter der SKS-Service-Telefonnummer 02623/9646. Der Rücktransport zum jeweiligen Händler startet am 24. Juni. (ampnet / jri)

Bilder zum Artikel:



World Ducati Week 2010.